

## Una Feria para que los empresarios foráneos conozcan nuestro potencial y se motiven a invertir.

Categoría: Noticias - Última actualización: Miércoles, 23 Noviembre 2022 11:59

Visto: 309

---



La Isla dispone de fuerza calificada para fortalecer y desarrollar los procesos económicos e industriales del país.

La 38va. Feria Internacional de La Habana, Fihav-2022, es el espacio para que los empresarios foráneos conozcan nuestro potencial y se motiven a invertir en Cuba, declaró Salvador Valdés Mesa, miembro del Buró Político del Partido y vicepresidente de la República, durante un recorrido por ExpoCuba, este miércoles.

Añadió, en exclusiva a Granma, que el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de EE. UU. a Cuba constituye el principal obstáculo para que empresarios extranjeros se decidan a hacer inversiones en nuestro país.

El Vicepresidente cubano destacó que la Isla dispone de fuerza calificada para fortalecer y desarrollar los procesos económicos e industriales del país. Significó que el problema principal está en la descapitalización de la industria nacional, ante lo cual esta bolsa comercial constituye un espacio indiscutible para captar inversiones a fin de su desarrollo.

En el recorrido, el Vicemandatario cubano visitó el pabellón de Rusia, donde valoró de positiva la participación de un grupo de empresas de esa nación euroasiática, muestra del fuerte vínculo comercial bilateral.

También se interesó por la producción y los suministros de las empresas Cervecería Bucanero S.A., Bravo S.A., Caribex, Havana Club Internacional y Habanos S.A., entre otras.

Tomado de [internet@granma.cu](mailto:internet@granma.cu) del autor: [Wennys Díaz Ballaga](#) el 17 de noviembre de 2022.